



松葉っ子

令和7年

2月25日(火)

発行

備えあれば憂いなし



不審者が侵入した場合に備えた訓練を、警察署の方のご協力を得て行いました。どの学級も、教室の中にバリケードを作り、静かに避難することができました。不審者には、騒がずに距離を保つことが大切です。警察の方の講話で、訓練の大切さと自分の命の守り方を考えることができました。教職員が、不審者役の警察の方を取り押さえるなど、臨場感をもって訓練できたのもよい経験になりました。警察の方々のご協力に感謝申し上げます。

また、養護教諭が子供たちに怪我の予防や対処について保健指導を行いました。学校生活の中では、休み時間の怪我の予防、図工や体育、理科の授業での怪我につながりやすい状況を自分で判断して、予防や対処をしていけるように備えられることが「命を大切に」つながります。



命の大切さ・健康体力の維持



今年度も、龍ヶ崎済生会病院産婦人科陳央仁先生を講師にお招きして「命の誕生とその大切さ」～自分らしく生きる～君は愛されるため生まれた～と題してご講演をいただきました。6年生が、映像やクイズなどを取り入れた講演で「命の誕生・胎児の成長・母のすごさ」等を学ぶことができました。

また「すこやかフォーラム」(学校保健委員会)が開催されました。本校の養護教諭から保健室の利用状況や校内の保健安全活動の報告を行いました。また、学校医の先生、薬剤師さんから貴重なアドバイスをいただくことができました。



長山中学校一日体験

長山中学校で長山小学校の6年生とともに、長山中一日体験を行いました。模擬授業や合同給食、部活動体験等で、長山中の先輩たちから中学校生活について説明を受けたり、たつのこフォーラムで小学校で学んだことについてプレゼン発表したりする場もあり、充実した一日体験となりました。



第2回学校評価アンケート

保護者の皆様にはご多用の中、第2回学校評価アンケートにご協力いただきありがとうございました。

次項のとおり、アンケートの集計結果をお知らせいたします。さらによりよい学校づくりを目指し、家庭と学校がより一層の信頼関係が深まるよう努力してまいります。今後とも、よろしく願います。

